



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)
[Stellenanzeige](#)

Influenza nimmt weiter zu

31.01.2018

Bis zum 31.01.2018 wurden für die vierte Januarwoche 1.395 Erkrankungen und für ersten drei Tage der laufenden Woche bereits 569 Erkrankungen übermittelt. Ein weiterer Anstieg ist zu erwarten: Schulferien (10.-18.02.2018) mit Fasching und Winterurlaub stehen vor der Tür. Der epidemischen Lage entsprechend wird weiterhin die Influenza-Impfung empfohlen.

Kategorie:

Stellenanzeige Infekt News